

## Le billet d'André Garnier, président NDA



### L'accueil...

L'immigration plus ou moins contrôlée est devenue un serin médiatique autour duquel les bords politiques s'écharpent volontiers. Jusqu'au sein de l'Église, et plus particulièrement de certaines franges de fidèles, la position du Pape François est parfois âprement discutée : on ne peut quand même pas accueillir toute la misère du monde, nous sommes envahis, donc tolérance zéro ou pas loin. Que peut dire sur le sujet une association chrétienne aéronautique ?

D'abord, on peut témoigner : témoigner de ce que nous voyons dans nos étapes, dans nos escales. Chez Transavia, on découche peu en Afrique, et je n'y ai pas mis les pieds depuis mes années d'Armée de l'air. Mais les collègues du long-courrier n'ont cessé de me le répéter : la situation là-bas ne s'est pas améliorée. Transavia me gratifie par contre régulièrement d'étapes vers le Maghreb. Ce n'est pas une clientèle bien riche. Mais elle reste très attachée au pays, et n'hésite pas à se saigner pour faire le déplacement, pour se ressourcer en famille, dans la culture. Ce sont des vols un peu exigeants pour les équipages commerciaux, mais en général bon enfant. Et je découvre au passage qu'avec nos vols pas chers, nous ne facilitons pas l'assimilation : c'est si facile de rentrer au pays ! D'ailleurs, Ryanair fait la même chose au profit des Polonais d'Écosse, pour ne citer qu'eux... Et quid des nombreuses communautés d'expatriés français (et fiers de l'être – j'en ai été !) des quatre coins du globe ?

Revenons à notre sujet : comment, confrontés à la pauvreté, voire à la misère, ne pas comprendre dans notre chair de navigants que nos sociétés occidentales puissent attirer à ce point toute une frange de population qui rêve de sortir d'une impasse ? On ne fera pas le débat de la décolonisation : on peut juste constater que, sur place, à des degrés divers, les élites en poste n'ont pas donné à leurs pays une vraie perspective d'avenir... Et ça dure – depuis... 70 ans ?

Voici donc que les filières de passeurs prospèrent, que de nombreux candidats finissent noyés, que d'autres s'entassent dans des camps, que nos cités partent à la dérive, dérive sectaire, dérive idéologique... Un drame humain d'une complexité redoutable. Face à ces frères et sœurs dans la détresse, quelle attitude ?

Que nous dit la Bible, et au premier chef, les Évangiles, sur nos obligations ? Quel est le plus grand commandement ? Sans appel : « *tu aimeras le Seigneur ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de tout ton esprit. [...]* Et voici le second, qui lui est semblable : *tu aimeras ton prochain comme toi-même* » - Mt 22, 37-39. Synthèse fulgurante effectuée par le Christ lui-même : l'amour dont nous aimons notre prochain servira d'étalon pour mesurer l'amour que nous portons à Dieu.

Et qui est notre prochain ? Deuxième réponse sans appel, la parabole du bon samaritain : ou comment un non-juif (pire, même !) se substitue à deux religieux juifs pour relever un homme, un accidenté de la vie dont on ne sait absolument rien, de ses origines, de ses convictions... Ou comment le Christ fustige l'absence de compassion, fût-elle due aux prescriptions religieuses du temps, ou tout bêtement à la sécheresse du cœur.

**« La culture du bien-être nous rend insensibles aux cris des autres. Elle nous fait vivre dans des bulles de savon qui sont belles mais ne sont rien, (...) et conduit à une mondialisation de l'indifférence. »** - Pape François, 8 juillet 2013 à Lampedusa.

François ne fait que nous rappeler cela, notre devoir de chrétien qui prolonge intrinsèquement notre dévotion religieuse. Certes, ce rappel nous met mal à l'aise. On évacue tout de suite la dimension politique, chacun a son opinion sur les mesures à prendre au niveau gouvernemental. On peut tout de même raisonnablement, en tant que citoyen chrétien, se poser une juste question de conscience personnelle.

Deux dimensions pour cette question : quel accueil suis-je prêt à réserver à l'étranger ?

La plus triviale, la générosité pécuniaire, celle qui tape tout droit à notre porte-monnaie ! Si, si, on ne va pas se mentir, quand on évoque toute la misère du monde, on se désole déjà de ce que nos impôts partent en aides diverses et variées sans contrepartie ! Pour ne pas parler de tous ceux qui font la manche... Est-ce vraiment là tout le problème ? Certains secteurs de notre économie sont « accros » aux immigrés peu regardants sur leurs conditions d'emploi – et ce n'est pas à notre honneur.

La plus complexe, le choc culturel. Là, il y a tout un travail à faire pour donner à connaître et aimer le pays d'accueil. François souligne même dans *Frattelli tutti* que c'est un devoir pour l'immigrant ! Alors, quel temps vais-je donner ? Ou quelle association vais-je subventionner ? Suis-je prêt à travailler avec un immigrant ou à l'embaucher dignement s'il possède les compétences ? Les navigants issus de l'immigration, et il y en a, s'ils restent attachés au pays, ne crachent pas dans la soupe, j'en témoigne !

Reste le fossé qui sépare notre vieille culture chrétienne (ou post-chrétienne) de l'islam, auquel nombre de migrants (anciens ou récents) appartiennent. François s'inspire-t-il de la démarche que son célèbre modèle a accomplie auprès du Sultan durant les Croisades ? L'islam n'est certes sûrement pas sans représenter parfois une menace, l'actualité ne nous le rappelle que trop. Mais tiendrait-elle si notre foi était aussi ardente et rayonnante que celle du *Poverello* ?

André Garnier, président

### Au calendrier liturgique

#### 1<sup>er</sup> novembre : Fête de tous les saints

Nous croyons fermement dans l'infinie Miséricorde de Dieu et notre cœur est dans l'espérance de la résurrection, destinée finale promise à tous les baptisés. C'est dans cette attente confiante que nous proclamons en chantant le jour de la Toussaint :

**« Les saints et les saintes de Dieu s'avancent vers le Roi des cieux, Par leurs hymnes de joie, ils célèbrent sans fin celui qui donne vie ».** – Chant de l'Emmanuel

## 2 novembre : Commémoration de tous les fidèles défunts

Chaque année, le 2 novembre, la liturgie nous invite à commémorer les fidèles défunts.

**« Pourquoi prions-nous pour les morts sinon parce que nous croyons que la mort est un passage de la vie en ce monde à la vie éternelle avec Dieu ? Nous prions parce que nous voulons que nos défunts connaissent le bonheur éternel. »** – *Ô mort, où est ta victoire ?*  
Lettre pastorale des évêques de France du 8 novembre 2022

Nous avons, nous aussi, un rôle à remplir dans le salut des personnes que nous aimons et qui nous ont quittés. Ces âmes ont besoin de notre intercession, même si elles sont peut-être déjà près de Dieu. Les porter dans notre prière, offrir pour elles notre communion, faire dire une messe à leur intention, accepter pour elles tel ou tel renoncement... Par ces preuves d'amour nous pouvons ainsi participer - à la mesure de nos faibles moyens - à la grande œuvre rédemptrice du Seigneur.

À l'occasion de la fête des défunts, nous pouvons prendre le temps de penser à une personne qui nous a quittés pour faire pour elle un de ces petits gestes d'amour qui peut l'aider dans l'accomplissement final de sa sanctification en vue de son entrée au Ciel.



## 3 décembre : 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent

Face aux projets délétères qui pèsent sur l'avenir des plus faibles, associons-nous plus particulièrement à la **veillée de prière** instituée le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent par Benoît XVI en 2010 pour **« invoquer la protection divine sur chaque être humain appelé à l'existence »**.

L'Avent est le temps du cheminement spirituel vers Noël. La paix est un des premiers dons que Jésus vient nous apporter à Noël : **« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'Il aime. »** – Lc 2, 14. Préparons nous à accueillir cette paix pour qu'elle jaillisse en abondance, en nous et autour de nous car nous sommes tous appelés à devenir des artisans de paix.

Nous avons ainsi 4 semaines pour cultiver, rechercher, (re)trouver la paix dans nos relations, dans notre famille, avec Dieu et avec nous-même, dans l'humilité et la prière.

**« La paix est un don de Dieu, pas l'œuvre des politiciens. Et les dons de Dieu s'obtiennent par la prière »**. – Petrus Pavlicek, prêtre capucin.

**Il est avec nous, le Seigneur de l'univers ; citadelle pour nous, le Dieu de Jacob !  
Venez et voyez les actes du Seigneur, (...) Il détruit la guerre jusqu'au bout du monde,  
il casse les arcs, brise les lances, incendie les chars.** – Ps 45, 8-10

**Il a jeté dans la mer cheval et cavalier !** – Ex 15, 1

*Heureux et Saint Noël dans la paix du Sauveur qui nous est né*



### Intentions de prière reçues des membres de notre communauté



« Que j'aie pour consolation ton amour  
selon tes promesses à ton serviteur !  
Que vienne à moi ta tendresse, et je vivrai » - Ps 118

Merci à celles et ceux qui nous rejoignent dans la prière à ces intentions.

**Nous prions plus spécialement :**

- pour **Jean Pierre Costes**, ancien d'UTA retraité, décédé pendant son sommeil le 20 octobre.
- pour **Tom Gerbier**, OPL AF, qui a fait une chute mortelle le 18 octobre, au cours d'une randonnée dans le massif du Mont Whitney alors qu'il était en escale à Los Angeles. Il avait 38 ans.
- pour **Éric**, CdB A320 AF qui suit une double thérapie (chimio+radio) pour un cancer des poumons,

## NDA news & intentions - novembre-décembre 2023

- pour **Christian B.**, ancien d'AF, adhérent fidèle NDA, qui, touché par un cancer métastatique, suit son traitement en mettant toute sa confiance dans le Seigneur en gardant une joie impressionnante malgré ses souffrances et rend grâce à Dieu pour ce qui lui est donné de vivre,
- pour **Zoé**, fille d'un CdB A350 AF, qui, après avoir obtenu une mention TB au bac, devait débiter des études de médecine et va devoir faire face à une rechute de son cancer,
- pour **Maiwenn**, 20 ans, nièce d'Yves de Brunhoff, ancien aumônier de l'aéroport de Roissy, en récidive de sa leucémie avec un mauvais pronostic.
- Nous rendons grâce pour les progrès réalisés par **Jean-Marie F.**, frère d'un CdB AF retraité, atteint d'une tumeur au cerveau, et pour le cheminement spirituel sur lequel il s'est engagé depuis son opération, il y a deux ans.

**« Vie et joie, à vous qui cherchez Dieu ! »**

**Car le Seigneur écoute les humbles.** – Ps 68, 33-34

- Prions également **pour la paix** et pour toutes les victimes des guerres, en particulier au Moyen Orient comme le Pape François y a invité les jeunes aux dernières JMJ de Lisbonne, à l'instar de Saint Jean XXIII qui nous y exhortait déjà dans son message d'ouverture du concile Vatican II en octobre 1962, en pleine crise des missiles de Cuba :

**« "Seigneur, écoute la supplication de ton serviteur, la supplication de tes serviteurs, qui craignent ton nom" (Ne. 1, 11).**

*« Cette antique prière biblique monte aujourd'hui à Nos lèvres tremblantes du fond d'un coeur ému et affligé.*

*Tandis que vient de s'ouvrir le Deuxième Concile oecuménique du Vatican, dans la joie et l'espérance de tous les hommes de bonne volonté, voici que des nuages menaçants viennent assombrir à nouveau l'horizon international et semer la crainte dans des millions de familles.*

*.../... L'Eglise n'a rien tant à coeur que la paix et la fraternité entre les hommes, et elle travaille, sans se lasser, à les établir. Nous rappelions à ce propos les graves devoirs de ceux qui portent la responsabilité du pouvoir. Et Nous ajoutions : « La main sur la conscience, qu'ils écoutent le cri angoissé qui, de tous les points de la terre, des enfants innocents aux vieillards, des personnes aux communautés, monte vers le Ciel : paix ! paix ! ».*

*Nous renouvelons aujourd'hui cette solennelle adjuration. Nous supplions tous les Gouvernants de ne pas rester sourds à ce cri de l'humanité. Qu'ils fassent tout ce qui est en eux pour sauver la paix. Ils éviteront ainsi au monde les horreurs d'une guerre, dont nul ne peut prévoir quelles seraient les effroyables conséquences.*

*Qu'ils continuent à traiter, car cette attitude loyale et ouverte a grande valeur de témoignage pour la conscience de chacun et devant l'histoire. Promouvoir, favoriser, accepter des pourparlers, à tous les niveaux et en tout temps, est une règle de sagesse et de prudence qui attire les bénédictions du Ciel et de la terre. »*

*Que tous Nos fils, que tous ceux qui sont marqués du sceau du baptême et nourris par l'espérance chrétienne, que tous ceux enfin qui Nous sont unis par la foi en Dieu, joignent leur prière à la Nôtre pour obtenir du Ciel le don de la paix : d'une paix qui ne sera vraie et durable que si elle est basée sur la justice et sur l'équité. Et qu'à tous les artisans de cette paix, à tous ceux qui d'un coeur sincère travaillent au véritable bien des hommes, aille la grande bénédiction que Nous leur accordons avec amour au nom de Celui qui voulut être appelé le « Prince de la Paix ! » (Is. 9, 6)*

Jean XXIII - 25 octobre 1962

=> **N'hésitez-pas à nous confier vos intentions de prière :**

Merci de les **transmettre** à Notre-Dame des Ailes :

- **sur le site** : <https://notre-damedesailes.org/>  
onglet « Intentions de prière »
- **ou par courriel** : [<asso.ndailes@gmail.com>](mailto:asso.ndailes@gmail.com)

=> **Vous avez déposé une intention de prière ?**

Merci de nous en faire retour un peu plus tard en la renouvelant ou en l'actualisant.

## Évènement à venir

### Repas des airs

Nos amis travaillant ou ayant travaillé dans le secteur aéronautique à Mérignac, sont cordialement invités à la nouvelle édition du « repas des airs », repas partagé et moment convivial de rencontre et d'échanges qui aura lieu **le 3 décembre à 12h15** à la maison paroissiale des Ardillos à Mérignac.

N'hésitez-pas à **venir en famille**; chacun apporte un plat salé ou sucré pour 6 personnes et une boisson.

Merci de vous inscrire avant le 30 novembre auprès de Jacques Yvert, diacre :

**06 72 75 52 16** ou [dadouoij@gmail.com](mailto:dadouoij@gmail.com)

Réservez la date et venez nombreux.

## Des nouvelles de notre ancien aumônier

*Notre ancien aumônier, le père Yves-Marie Clochard Bossuet, partage avec nous son expérience vécue dans le cadre de sa mission actuelle en Irak.*



« Bonjour à tous,

Dans un Bagdad remué par les événements des pays voisins la vie continue malgré tout.

Alors qu'une vie normale commençait, depuis deux ans, à se rétablir - j'en ai témoigné dans une rubrique précédente - une inquiétude encore diffuse se répand chez les chrétiens. Si ces derniers ont l'habitude depuis un demi siècle de faire les frais des luttes intestines locales, à être d'éternels boucs émissaires, l'exacerbation du discours de quelques leaders islamiques, et non des moindres, a de quoi inquiéter. Pour certains d'entre eux, après avoir

chassé les juifs d'Israël (en Irak c'est déjà fait depuis 80 ans), il faudra chasser sinon exterminer les chrétiens qui n'auraient rien à faire sur une terre d'Islam (le Proche Orient). C'est faire peu de cas de l'Histoire et peine perdue de rappeler que les chrétiens étaient là 600 ans avant la conquête arabe. Le fanatisme ne s'embarrasse pas de tels détails. Peine perdue aussi à rappeler que la différence est une richesse complémentaire pour les peuples. Peine perdue enfin, face à des croyances obscurantistes, d'essayer d'avoir un discours un peu rationnel. Le fanatisme risque de tout emporter. La majorité des musulmans, qui refuse ces discours de haine, est paralysée. Il faut à ces derniers beaucoup de courage pour se faire entendre et résister.

Dans ce fatras de haine et de violences, j'ai la chance d'être témoin tous les jours d'un type de résistance qui ne fera jamais la une des journaux, celle de communautés religieuses chrétiennes, en particulier celle des Sœurs de Mère Teresa. Je les connais bien, je célèbre la Messe tous les jours dans leurs deux couvents respectifs. L'un est au centre de Bagdad, l'autre dans une triste banlieue chiite à la lisière de la capitale. Là la résistance chrétienne est à l'œuvre sans bazookas sans kalachnikovs, sans grands discours. Là, la résistance dépasse les combats immédiats pour une lutte cosmique, excusez du peu, contre l'Auteur du Mal. Ce combat consiste en la fidélité à des vœux religieux accomplis pour la plupart dans leurs pays d'origine, des pays généralement épargnés par les guerres. Les circonstances et le vœu d'obéissance les ont précipitées au cœur de pays en guerre. Pour elles, il n'y aura pas d'évacuation sanitaire ou sécuritaire sinon avec leurs protégés. Celles du centre de Bagdad recueillent une soixantaine d'enfants orphelins ou abandonnés, débiles mentaux ou déficients physiques. La résistance des sœurs se construit dans la patience et l'amour donné à ces enfants rejetés et mal aimés, déjà détruits dans leur psychisme.

Leur Dôme de fer<sup>1</sup>? L'Eucharistie, l'oraison, l'adoration du Saint Sacrement... Innocence, inconscience des Sœurs? La plupart d'entre elles sont passées par d'autres couvents de la région où elles ont eu à connaître des exactions contre les Chrétiens, quant aux plus jeunes d'entre elles, elles connaissent l'histoire de leurs sœurs massacrées au Yémen, elles savent aussi ce que vivent aujourd'hui leurs sœurs de Gaza.

Leur assurance vie? Leur Foi en Dieu!

La leçon de ces sœurs vaut pour nous, vaut pour moi. Chaque matin j'arrive trop souvent bousculé, « énervé » par les nouvelles du monde captées au réveil. Le sourire silencieux, apaisé de la sœur qui m'ouvre la porte ne manque jamais de me rappeler qu'il serait temps que je me soucie en priorité des choses de Dieu, le reste me sera donné de surcroît ( Mt). »

### Un peu d'humour pour un appel pressant

Je ne résiste pas à l'envie de partager la requête du curé de cette paroisse où je me suis retrouvé pour les vacances de Toussaint, parce que derrière l'humour du style se retrouve exposée la situation préoccupante de nombre de paroisses et de diocèses : quêtes en baisse, diminution du nombre de participants au denier de l'Église, en particulier dans les jeunes générations, factures d'énergie en forte hausse... Les temps sont plus difficiles et les appels aux dons se multiplient. Exerçons notre discernement pour fixer nos priorités. Notre participation est indispensable pour permettre à l'Église d'assurer sa mission.

---

<sup>1</sup> Allusion au système de défense qu'Israël a établi pour intercepter les roquettes



« Depuis quelques mois, [le montant des quêtes] ne cesse de baisser (...) Il semble en effet, que depuis quelque temps, le plateau de quête devienne un vide poche. Petit inventaire à la Prévert de ce qu'on trouve certains dimanches :

- jetons de caddy, sans doute pour permettre à M. Le Curé de faire plus facilement ses courses,  
- jetons de lavage de voiture - pour que M. Le Curé ait toujours une voiture rutilante,

- anciens francs, pesetas, yen, dollars, roupies, dinars, francs CFA, ce qui tendrait à prouver que nous sommes une paroisse très missionnaire ou quelque peu conservatrice pour les anciens francs.

- médailles religieuses ! Malheureusement non miraculeuses pour augmenter nos quêtes,

- pastilles Vichy, pour permettre à M. Le Curé de mieux avaler ce qu'il trouve dans le panier de la quête.

Pour rappel à nos généreux donateurs :

- seules ont encore cours auprès des banques les pièces de 1 et 2 euros. Réservez les autres pour la collecte des pièces jaunes.

- pour plus de discrétion pendant la quête, car ils ont le mérite de ne pas faire de bruit, tous les billets en euros sont acceptés.

Les finances de la paroisse sont l'affaire de chaque baptisé. Je sais que vous êtes en permanence sollicités non seulement par les factures habituelles, les impôts, mais aussi par de nombreuses associations. Tout le monde quémande. Je suis désolé d'entrer dans cette démarche, mais nous sommes en déficit chaque année malgré tous les efforts du conseil économique qui gère de son mieux ce que vous donnez. Mais ce n'est pas suffisant, et faute de moyens, nous ne pourrions plus assurer le service évangélique auquel chaque baptisé a droit.

Merci de votre compréhension, en vous assurant de ma prière à toutes vos intentions. »

### Heure de présence

Indépendamment de notre indispensable prière personnelle quotidienne, nous vous proposons de rejoindre une fois par semaine (ou plus) « l'heure de présence » : librement choisie, non pas comme heure de prière pendant laquelle on ne fait rien d'autre, mais comme heure où toutes nos pensées, paroles et actions sont orientées vers le Seigneur auquel on se rend intensément présent.

En l'occurrence pour porter plus particulièrement les intentions du monde aéronautique, notamment la sécurité aérienne.

**« Soit que vous mangiez, soit que vous buviez, quoi que vous fassiez, faites tout pour la gloire de Dieu. »** - 1 Cor 10, 31

Si cette proposition vous convient, n'hésitez pas à **vous inscrire** sur notre site :

**<https://notre-damedesailes.org>** - onglet « Intentions de prière »

À ceux qui sont engagés dans cette heure de présence, nous proposons cette prière d'intercession :

## NDA news & intentions - novembre-décembre 2023

Pour tous nos frères, prions le Maître de la vie :

Ceux qui s'éveillent,	— qu'ils s'éveillent à Toi.
Ceux qui vont au travail,	— qu'ils travaillent pour Toi.
Ceux qui restent dans leur maison,	— qu'ils y restent avec Toi.
Ceux qui rentrent du travail,	— qu'ils se reposent auprès de Toi.
Ceux qui sont malades ou désespérés	— qu'ils se tournent vers Toi
Ceux qui vont passer la mort,	— qu'ils meurent en Toi.

### Espaces prière - Aumônerie

Présente sur les deux Aéroports, l'aumônerie catholique est à votre disposition pour vous rencontrer, vous accueillir et vous écouter.

À tous ceux qui transitent par **Roissy** ou qui y travaillent, elle rappelle qu'il existe un **centre spirituel au terminal 2F**, avec un espace réservé à chaque religion, où ils peuvent venir se recueillir devant le tabernacle.

#### La Messe est célébrée :

- à la chapelle du **Terminal 2 F** en zone publique (niveau Arrivées (0), entre les sorties 1a et 2a, le dimanche à 11h30 et les mardi, jeudi et vendredi à 12h15.

- à la chapelle du **Terminal 1** les lundi et mercredi à 12h15.

Il est toujours possible d'organiser une messe à condition de **contacter le P. Piotr suffisamment à l'avance**.

Si vous souhaitez assister à une messe le dimanche à 10h au **Terminal 2 E** (porte L, niveau 2, zone de transit à proximité du YotelAir), ou au Terminal T1 (zone publique), il faut contacter le Père Piotr, **la veille : piotr.andrzejewski@adp.fr 01 74 25 49 55**

**Le bureau de l'Aumônerie** est ouvert au 2F, niveau arrivée entre la porte 1 et la porte 2, pour une prise de contact, une rencontre, un entretien, pour recevoir un sacrement ou faire célébrer une messe...

Adresse mail de l'Aumônerie de Roissy :  
aumonerie.roissycdg@gmail.com

Instagram : Aumônerie catholique Paris CDG (catholic\_chaplaincy\_paris\_cdg)

Dans l'espérance de vous rencontrer prochainement,  
En union de prière,

Père Piotr, Cyril et Louisiane

piotr.andrzejewski@adp.fr 01 74 25 49 55

cyril.decastellan@adp.fr 01 74 25 08 49

louisiane.rose@adp.fr 01 48 62 47 97



## NDA news & intentions - novembre-décembre 2023

À Orly, l'aumônerie catholique assure une présence :

- à **Orly 2** au bureau d'accueil, niveau 0, porte 22 A
- à **Orly 4**, au niveau 2, à l'espace prière et au bureau d'accueil (mezzanine).

Les célébrations eucharistiques ont lieu les mardis, vendredis et dimanches à 12h00 à la chapelle et sur demande également.

Père Yves Chalvet de Récy : [yves.chalvetderecy@adp.fr](mailto:yves.chalvetderecy@adp.fr)

Sœur Thérèse : [therese.dembele@adp.fr](mailto:therese.dembele@adp.fr)

Elise Rubal : [elise.rubal@adp.fr](mailto:elise.rubal@adp.fr)

Adresse mail de l'Aumônerie d'Orly : [aumonerie.catho.orly@gmail.com](mailto:aumonerie.catho.orly@gmail.com)

### Vie fraternelle

Ne restez pas seuls ! À **Roissy**-CDG une fraternité Plein Ciel vous attend pour prier et partager avec des personnes du monde aéronautique.

Renseignements auprès de Mme Louisiane Rose : [louisiane.rose@laposte.net](mailto:louisiane.rose@laposte.net)

À **Senlis**, nous cherchons à constituer une autre fraternité avec des personnes qui habitent le secteur.

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à contacter Michel Ferry : [ferryext@cegetel.net](mailto:ferryext@cegetel.net)

### Contacts

**Adresse postale** de l'association : NDA 445 avenue de Verdun 33700 Mérignac

**Adresse mail** : [asso.ndailes@gmail.com](mailto:asso.ndailes@gmail.com)

**Page facebook** : <https://www.facebook.com/Notre-Dame-des-Ailes-426698677466017/>

**Visitez notre site Internet** : <https://notre-damedesailes.org>

### Adhésion, renouvellement et don en ligne sur :

<https://notre-damedesailes.org/faire-un-don/>

Les dons et cotisations ouvrent droit à une **réduction d'impôt sur le revenu** égale à **66 %** de leur montant dans la limite de 20 % du revenu imposable.